

千葉県知事も感動

森田健作知事に太巻き寿司を披露

山武市農家生活研究会（アグリさんむ）は7月27日、千葉県庁を訪れ、千葉国体マスコットの「チーバくん」と「アジサイの花」の太巻き寿司の実演を行いました。当日は、会員たちが緊張しながらも手際よく巻き進め、切り口を披露すると歓声があがりました。

実演後、森田知事に試食していただき、「寿司巻きは初めて見たが感動した。見事な出来栄で食べるのが惜しいくらいだ」と賛辞をいただきました。

今月25日の国体開会式当日は、会場に隣接する「おもてなしゾーン」へ、山武市のPRのため太巻き寿司や市の特産品を出展する予定です。



▲知事を囲んで



◀みごとな太巻き寿司



▲熱気あふれる伝統の『浜下り』

勇ましい掛け声が飛び交う

本須賀八坂神社祭礼

7月31日、伝統の本須賀八坂神社祭礼『浜下り』が行われました。

猛暑の中、行われた『浜下り』は、九十九里浜の本須賀海岸を練り歩き、担ぎ手が神輿とともに海へ。

波しぶきが上がり勇ましい担ぎ手の掛け声が、本須賀海岸に響き渡りました。

たくさんの花をつけました

山ユリ ～森～



◀約70個の花をつけた山ユリ

「家の近くの山林に、数十個の花をつけた山ユリが咲いています」と森在住の佐々木さんから連絡がありました。昨年よりは少ないとのことでしたが、行って見ると数えきれないほどの花をつけた、見事な山ユリが咲いていました。

環境にやさしい花です

サンパチェンスの寄贈



◀子どもたちが、丹精を込めて育てました

4月15日に、山武市の(株)ナミカワ不動産から、山武市内の各小学校へ合計1,150株のサンパチェンスが寄贈されました。

この花は、二酸化炭素(CO₂)削減に大きな効果を持つ花といわれています。

4月には小さかった株もこんなに大きく育ち、綺麗な花が咲きました。